

Venezuela critica negativa de Colombia a recibir donación humanitaria (+ Tuit)



Caracas, 4 (RHC) Venezuela criticó la negativa del gobierno de Colombia a recibir dos máquinas para procesar tests de diagnósticos, en medio de la crisis sanitaria por la pandemia de Covid-19.

'Gobierno de Iván Duque rechazó las dos máquinas para el diagnóstico de Covid-19 donadas por el presidente Nicolás Maduro para el despistaje de esta pandemia', aseveró la vicepresidenta venezolana Delcy Rodríguez a través de la red social Twitter.

La vicemandataria alertó sobre la repercusión sanitaria para la región del rechazo del jefe de Estado colombiano a la propuesta de Venezuela para cooperar en los esfuerzos por contener la propagación del coronavirus SARS-CoV-2.

Gobierno d [@IvanDuque](#) rechazó las dos máquinas para el diagnóstico de Covid-19 donadas x el Pdte [@NicolasMaduro](#) para el despistaje de esta pandemia. Una muestra más del desprecio del Sr [@IvanDuque](#) x la vida y la salud del pueblo colombiano y su repercusión

sanitaria en la Región <https://t.co/SRsJpuDlpY>

— Delcy Rodríguez (@drodriven2) [April 4, 2020](#)

'Esta inaudita respuesta de Iván Duque fue comunicada a través de las autoridades de la Organización Panamericana de la Salud en Venezuela. Nosotros seguiremos insistiendo en la ineludible coordinación sanitaria y epidemiológica', subrayó la vicepresidenta.

El presidente de Venezuela reiteró la víspera la voluntad de apoyar a las autoridades de Colombia en su enfrentamiento a la pandemia, mediante el donativo de dos equipos empleados en la realización de pruebas rápidas para la detección del patógeno SARS-CoV-2.

Maduro alertó sobre el crecimiento exponencial de la cifra de casos positivos en la nación neogranadina, así como los riesgos que esta situación representa para Venezuela dada la extensa frontera binacional.

Explicó además que las máquinas destinadas a Colombia son capaces de procesar hasta 376 muestras en un lapso de 10 horas.

En recientes declaraciones, el mandatario colombiano Iván Duque afirmó que cualquier articulación para la recepción del donativo se hará a través de la Organización Panamericana de la Salud.

Yo creo que cualquier tipo de articulación que se tenga siempre será a través de la OPS, que ha ofrecido ese respaldo, dijo Duque en entrevista con Radio Nacional de Colombia.

La administración de Iván Duque desconoce la legitimidad del presidente Nicolás Maduro -reelegido en 2018 con más de seis millones de votos-, mientras desde territorio colombiano se fraguaron diversos planes desestabilizadores contra Venezuela con la anuencia de las autoridades, según denuncias del Ejecutivo bolivariano.

Colombia reportó más de mil 200 contagios y 25 decesos a causa de la Covid-19, la cual dejó saldo en Venezuela de 155 casos positivos y solo siete fallecimientos.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/218810-venezuela-critica-negativa-de-colombia-a-recibir-donacion-humanitaria-tuit>



Radio Habana Cuba